

STECO POWER, SPONSOR DU CHAMPIONNAT DE FRANCE GT4

A l'occasion du Championnat de France GT4, Steco Power, la marque française de batteries de démarrage, apporte son soutien aux pilotes Sébastien Dumez et Valentin Simonet, concourant sur la Porsche Cayman Clubsport MR GT4 de l'équipe Saintéloc Racing.

- La première épreuve du championnat s'est tenue le week-end du 15-17 avril 2017 à Nogaro.
- La marque participe à la nouvelle version du Championnat de France FFSA GT intégré pour la première fois aux GT4 European Series.
- Steco Power profite des deux courses par week-end pour multiplier les rencontres avec ses distributeurs et leurs clients.
- Le pilote Sébastien Dumez intervient aux cours de chacune des rencontres organisées par Steco Power afin de présenter sa voiture et évoquer sa passion pour les courses automobiles.

Pour la saison 2017, Steco Power renouvelle son soutien à **Sébastien Dumez de l'équipe Saintéloc Racing**, l'un des acteurs du renouveau du Championnat de France FFSA GT. En rejoignant les European Series by SRO en 2017, le Championnat de France de voitures de Grand Tourisme s'internationalise, et devient « GT4 ».

Au programme de cette édition 2017, cinq épreuves se dérouleront à travers la France, sur des circuits mythiques tels que Nogaro ou le circuit Paul Ricard. Une épreuve supplémentaire est prévue en terre espagnole, à l'occasion de la Blancpain GT Series de Barcelone, selon le calendrier suivant :

- * 15 17 avril : Nogaro Coupes de Pâques
- * 19 21 mai : Pau Grand Prix
- * 30 juin 2 juillet: Dijon
- * 1 3 septembre ou 8 10 septembre : Magny-Cours
- * 30 septembre 1 octobre : Barcelone Blancpain GT Series
- * 13 15 octobre : Circuit Paul Ricard



Les courses s'organisent chaque week-end sur plus de 4 heures de temps de piste avec deux séances d'essais libres de 60 minutes, puis des essais qualificatifs en deux temps (deux fois 15 minutes avec une interruption de 10 minutes entre les deux) et deux courses de 60 minutes avec un arrêt au stand obligatoire.

Un retour gagnant à la fois pour Steco Power et pour Sébastien Dumez

Lorsque Sébastien Dumez revient à la compétition automobile en 2015, il contacte Jérôme Habsieger, **directeur commercial et marketing de Steco Power**. Le partenariat avec l'entreprise se fait immédiatement. Le pilote précise « Je connais bien Jérôme car nous avons grandi dans la même ville. Nous nous sommes découvert une passion commune : les courses automobiles. Il m'a confié qu'en cas de retour à la compétition, je devais l'appeler. » Le partenariat s'avère gagnant puisque le pilote remporte le Championnat de France GT 2015 avec la Porsche 911 GT3-R/IMSA.

Affichant clairement le soutien de l'entreprise à l'écurie Saintéloc Racing sur le nouveau Championnat de France GT4, le logo Steco Power occupe une large surface des flancs de la Porsche Cayman Clubsport MR GT4 du duo Sébastien Dumez/Valentin Simonet. La combinaison de Sébastien Dumez et sa visière de casque arborent également le logo de la marque française, augmentant ainsi la visibilité de Steco Power lors des compétitions.



Crédit Photo: Patrick Hecq



En parallèle des courses, Steco Power décide d'organiser des événements pour les clients de ses distributeurs partenaires et, en commun accord avec Sébastien Dumez et son équipe. Jérôme Habsieger explique leur fonctionnement « Chaque week-end de championnat compte 2 courses. Steco Power invite un distributeur le samedi et un autre le dimanche. A chaque fois, nous réservons une dizaine de places pour ses clients réparateurs. Nous organisons un accueil VIP, Sébastien nous présente l'environnement GT4, nous déjeunons ensemble et assistons à la course. Ce sont toujours des moments conviviaux à la fois humains et professionnels puisque nous parlons aussi beaucoup de business. Avec un cadre aussi intimiste, les liens se resserrent, et les échanges sont très constructifs. »

Le pilote Sébastien Dumez précise « Je m'occupe personnellement de la présentation du paddock, de la voiture et de la mentalité des pilotes. Ces rencontres sont très appréciées des visiteurs, d'autant plus que mon amitié avec Jérôme facilite les échanges ».

L'intérêt des personnes invitées par Steco Power est renforcé par le fait que Sébastien Dumez et Valentin Simonet, grâce au professionnalisme de l'équipe Saintéloc Racing et aux performances de la Porsche Cayman Clubsport MR GT4, ont toutes leurs chances pour décrocher le titre de Champion de France.

Les clients conviés par la marque restent impressionnés par l'ambiance générale des circuits automobiles et la manière dont sont utilisées les batteries Steco Power. Jérôme Habsieger conclut : « Steco Power est une marque professionnelle dont le segment marketing est clairement BtoB. Nous le revendiquons. Nous visons avant tout le marché des distributeurs. Les événements sportifs auxquels nous invitons nos clients sont là pour entretenir des relations à la fois professionnelles et passionnées par l'automobile.»

À propos de STECO POWER – Spécialiste de la batterie de démarrage, STECO POWER met à disposition des gammes spécifiques répondant aux besoins et exigences de chacun de ses clients. Cette marque française créée en 1946 propose des applications destinées aux Véhicules Légers et Utilitaires mais aussi aux Poids-Lourds, Bus, Machines Agricoles et TP. L'année 2015 a marqué le nouveau démarrage de l'entreprise, dont de nombreuses nouveautés telles que la gamme Loisirs (applications Marine), la gamme Moto ou encore les Accessoires (chargeurs, testeurs, boosters) sont venues compléter l'offre croissante.